

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Los alcaldes del PRC decidirán la próxima semana si abandonan la Federación de Municipios por apoyar la “política desvertebradora” del PP

Revilla afirma que el “gran déficit” de Cantabria es la “desaparición” del Gobierno central y ofrece apoyo a Diego para reivindicar la reanudación de las obras paradas

Santander, 22 de enero de 2013

Los alcaldes del PRC se reunirán la próxima semana para decidir si abandonan la Federación de Municipios de Cantabria (FMC), por su apoyo a la “política desvertebradora” que está llevando a cabo el Gobierno del PP, con medidas como la eliminación del Fondo de Cooperación Municipal y la reducción en más de 30 millones de euros de las inversiones y ayudas destinadas a los ayuntamientos en el presupuesto regional.

Así lo decidió anoche el Comité Ejecutivo regional, partidario de ese abandono para no ser “cómplice” del “ataque brutal” a los municipios de las zonas rurales que está llevando a cabo el Ejecutivo de Ignacio Diego y que atenta “de lleno” contra las políticas que ha defendido siempre el PRC para propiciar la vertebración de la Comunidad Autónoma y el equilibrio entre las áreas rurales y las urbanas.

El secretario general, Miguel Ángel Revilla, ha explicado este martes en rueda de prensa los acuerdos de la Ejecutiva, adoptados al entender que, con su apoyo a la decisión del Gobierno de acabar con el Fondo de Cooperación Municipal, que distribuía 15,5 millones de euros entre los ayuntamientos, la Federación de Municipios “ha tragado” con el “ataque” que tal decisión supone “sobre todo para los vecinos de las zonas rurales”, sin defender los intereses para los que fue creada.

“Si no cumple con su principal objetivo, entendemos que la Federación está de más”, ha asegurado Revilla. Además, ha anunciado la intención de su partido de plantear mociones en aquellos municipios donde el Partido Popular no cuenta con mayoría para que “sigan el mismo camino”.

El secretario regionalista ha subrayado que esta postura es “consecuente” con la política que está llevando a cabo la FMC, “en manos de un alcalde del PP que todo lo que hace es llamar al presidente para ver qué tiene que votar”. “El servilismo de la disciplina de voto no puede llegar al nivel de que los alcaldes voten en contra de sus vecinos”, ha precisado.

Asimismo, ha augurado que los recortes impuestos por el Ejecutivo a los ayuntamientos tendrán “un alcance insospechado”, que comenzará a manifestarse



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

a corto plazo, ya que suponen “cargarse de un plumazo” todas las políticas desarrolladas en anteriores legislaturas en pro de la vertebración regional.

De hecho, ha cuestionado el objetivo del PP al adoptar esas “medidas gravísimas”: “es un ataque sin piedad, como si tuviesen en la cabeza la idea de que desapareciese la mitad de los municipios”.

Reanudación de las obras del Estado

Por otro lado, el Comité Ejecutivo del PRC también valoró en su reunión de anoche la situación económica de la Comunidad Autónoma y mostró su “preocupación” a la vista de que todos los indicadores revelan una región “a la cabeza de España en caída libre” y con un Gobierno “pelota” de la Administración central, que no hace más que “acatar la política de disciplina del gasto, recortes y austeridad que ya cuestionan tanto el Fondo Monetario Internacional como los expertos alemanes”.

Ante esta situación, ha ofrecido su apoyo al presidente regional para que reivindique en Madrid la reanudación de las obras paralizadas, como Valdecilla, Comillas o la autovía Solares-Torrelavega, cuya reanudación fue anunciada hacer algunas semanas, pero que a día de hoy continúa parada.

Para Revilla, esas obras son “la manera de paliar la crisis”, ya que con 4 ó 5 en marcha “estarían empleadas 5.000 personas”.

De hecho, ha subrayado que el “gran déficit” que en este momento tiene Cantabria respecto al resto de las autonomías es que el Gobierno central “ha desaparecido, porque no hace nada”, mientras que en otros territorios sí está ejecutando AVEs y autovías.

Por todo ello, ha tendido la mano a Diego para que ponga fin a esta situación y recupere la reivindicación de la deuda histórica que planteó antes de la llegada de Mariano Rajoy al Gobierno. “Le damos nuestro apoyo para que ahora que está su amigo el señor Rajoy vayamos a exigir lo que con tanto interés le exigía al señor Zapatero”, ha concluido.

